



die Sommerzeit steht bald vor der Tür.

Bitte geben Sie Ihrem Kind eine Sonnencreme mit und cremen Sie es am Morgen ein.

Bitte denken Sie auch zum Schutz für die Kopfhaut an den Sonnenhut oder zum Schutz der Kinderhaut an eine körperbedeckende Kleidung.

Die Erzieherinnen werden auch mit den Kindern das Thema "Sonnenschutz – Wie können Kinder selbst auf Ihren Sonnenschutz achten?" (ausreichend Trinken, Aufsuchen von Schattenplätzen usw.) besprechen.

Unsere Erzieherinnen cremen Ihre Kinder bei sehr starker Sonneneinstrahlung am Morgen erneut ein und übernehmen gern auch das Eincremen am Nachmittag.

